

Connaissez-vous un paroissien ou une paroissienne confinée à la maison et qui désire être visité? recevoir la communion?

Pour recommander quelqu'un aux prières, communiquez son nom au célébrant avant ou après la messe.

Cette année encore le comité organisateur du souper paroissial a décidé ne pas faire de souper à cause du manque de bénévoles. Pour remplacer ce prélèvement de fonds, nous aimerions faire une quête d'automne. Cela se fait avec succès dans d'autres paroisses. Vous trouverez dans les bancs d'église une enveloppe marquée « Quête d'automne ». Nous vous remercions d'avance pour votre générosité. Veuillez déposer votre enveloppe dans les prochaines quêtes.

L'eucharistie

Depuis 2000 ans, les chrétiens se réunissent en mémoire de Jésus et entendent sa voix qui leur dit : Prenez, manger... Prenez, buvez... Ce que Dieu a fait pour les juifs en Égypte, jamais ils ne peuvent l'oublier. Ce que le Fils de Dieu a fait pour nous le vendredi sur la croix, jamais les chrétiens ne peuvent l'oublier.

Michel Wackenheim

Les Dames du Précieux-Sang font un tirage spécial pour prélever des fonds pour notre paroisse. Nous ferons tirer un capot traditionnel, des chemises, des ceintures fléchées et des tuques rouges lors du déjeuner communautaire le 8 décembre. Les billets de tirage, disponibles au bureau ou auprès des Dames, se vendent 5 \$.

(suite de la page précédente)

doivent prendre pour guide la Parole de Dieu révélée au peuple d'Israël.

Pour nous maintenant, c'est Jésus Christ qui est la Parole envoyée par le Père pour nous sauver. En tant que sacrement du salut et lumière des nations, l'Église prolonge la mission du Christ dans l'annonce de la Bonne Nouvelle à toutes les personnes qui veulent bien l'entendre. L'enseignement et le témoignage de vie de nos sœurs et frères constituent le chemin le plus sûr pour nous faire grandir dans la foi et l'amour. Celles et ceux qui n'accueillent pas la Parole vivante et qui ne donnent pas à Dieu la place qui lui revient en cette vie connaîtront un changement de situation dans l'au-delà. Par contre, celles et ceux qui se conforment aux exigences de l'Évangile préparent dès maintenant leur bonheur dans l'autre monde.

Pour réussir notre vie, nous avons à choisir entre l'attente des revenants ou l'écoute de la Parole de Dieu. À nous de décider du sort qui nous est réservé!

Gilles Leblanc

Lampe du sanctuaire (5 \$)

Lucette et Fernand Boulet

Semaine dernière

Part-à-Dieu : 1000 \$
Précieux-Fonds : 425 \$
Centre paroissial : 315 \$

Le bureau de la paroisse est fermé jusqu'au 4 octobre inclusivement.

Les répétitions hebdomadaires de la chorale ont lieu à partir du 2 octobre. Info : 204-233-8425

Atelier d'action **Développement et Paix** – *Notre Maison commune est en feu!* – le mardi 1^{er} octobre. Souper pizza à 18 h, atelier de 18 h 30 à 21 h 30.

Le mouvement Pro-Vie invite la population winnipegoise et des environs à se joindre à la **Chaîne pour la vie**, prévue pour le dimanche 6 octobre, de 14 h à 15 h, devant l'hôpital situé au 735 av. Notre Dame (Winnipeg).

Soupers d'automne de Ste-Agathe et de Ste-Anne le 6 octobre.

Déjeuner aux crêpes de L'Arche le 5 octobre de 8 h à 10 h chez Applebee's (1598 Regent Ouest).

Trois jeunes paroissiens, soit Gabriel, Keira et Miguel, se préparent à recevoir la première fois le sacrement de la réconciliation. Prions pour eux et pour leurs parents.

Collecte pour les besoins de l'Église au Canada

D'année en année et avec la générosité des fidèles catholiques d'un océan à l'autre, les évêques du Canada continuent de travailler sur des questions doctrinales et éthiques; des initiatives œcuméniques et des dialogues interreligieux; les relations internationales et avec les peuples autochtones; des questions de justice sociale; l'évangélisation, l'éducation de la foi et la catéchèse; et le développement d'une culture de la vie et de la famille. La Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) et les assemblées régionales (Atlantique, Québec, Ontario et Ouest) comprennent les évêques de l'Église du rite latin au Canada et les évêques d'éparchies des Églises catholiques orientales. Au nom de tous les évêques du Canada, M^{gr} Lionel Gendron, PSS, évêque de Saint-Jean-Longueuil et président de la CECC, vous remercie de votre générosité et solidarité : « Avec mes prières et mes remerciements pour votre générosité, je demande au Seigneur de vous accorder ses grâces, ainsi qu'à vos familles et à vos communautés. »

Condoléances à Yvonne Fontaine et à la famille : Francis est décédé.

Autre décès : S^r Marie Jalbert, csc, le 21 septembre à l'âge de 69 ans.

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutru Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>110 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>175 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>265 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	110 \$	2/3	115	175 \$	3/3	210	265 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	110 \$												
2/3	115	175 \$												
3/3	210	265 \$												

26^e dimanche ordinaire

Samedi 28 septembre 17 h – † Carol Le Blanc, par Francis et Yvonne Fontaine

Dimanche 29 septembre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Mardi 1^{er} octobre 10 h 30 – Pour Marcel, par Alice

Mercredi 2 octobre 10 h 30 – † Rhéal Lesage, par sa mère et famille

Jeudi 3 octobre 10 h 30 – † Olive Decelles, offrandes aux funérailles

Vendredi 4 octobre 10 h 30 – † Carole Le Blanc, par la famille

27^e dimanche ordinaire

Samedi 5 octobre 17 h – † Roland Lessard, par Aline Dupuis

Dimanche 6 octobre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Animation aux foyers dimanche prochain

Foyer Vincent : Renald Johnson – Place Catherine : Cl. et Cl. Lavallée

Samedi 5 octobre 17 h		Dimanche 6 octobre 9 h 30	
Accueil	Thérèse Prud'homme	Aline LaFlèche	
Lecteurs	Reynald Marion	Bertha David Eudoxie Keta	
Servants	Marc Bruneau	Louis LaFlèche François Adekambi	
Pain le célébrant	Vin Lorraine Beaudry Thérèse Prud'homme	Pain le célébrant	Vin Olive Comte
		Pain Bertha David	Vin Jeannine Jeanson



200, rue Kenny
Saint-Boniface
Manitoba R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
fax : 204-233-1728
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

M^{gr} Albert Fréchette, p.h.
Prêtre modérateur
204-594-0286
affrechette@mymts.net

Alexie Gosselin
Ajointe-administrative
Mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
fermé de midi à 13 h

Conseil de pastorale
Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Célébrations dominicales
samedi 17 h
dimanche 9 h 30
Sur semaine 10 h 30
mardi dans la sacristie
mercredi au Foyer Vincent
jeudi à Place Catherine
vendredi dans la sacristie

Confessions
avant la célébration
ou à la cathédrale le jeudi
de 17 h 30 à 18 h 30

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface
26^e dimanche du temps ordinaire (C)
29 septembre 2019
Amos 6, 1a.4-7; Psaume 145(146);
1 Timothée 6, 11-16; Luc 16, 19-31

Faut-il attendre les revenants?

« Si un mort revenait sur terre pour parler de ce qui se passe dans l'autre monde, ce serait plus facile de nous convertir! » Pourquoi le Seigneur ne nous bouscule-t-il pas en intervenant de façon spectaculaire dans nos vies?

C'est la même réflexion que nous rapporte la parabole de l'homme riche et de Lazare que nous lisons dans l'évangile.

Du fond de son « lieu de torture », le riche demande à Dieu d'envoyer le pauvre Lazare avertir ses cinq frères de modifier leur comportement et de se convertir. La vue d'un revenant serait sûrement une pressante invitation à changer leur style de vie.

Mais ce n'est pas ce qui conduit à la véritable conversion. La voie à suivre est plutôt celle de l'écoute de la Parole de Dieu.

Les frères de l'homme riche n'ont qu'à écouter « Moïse et les prophètes » s'ils veulent réussir leur vie et parvenir au bonheur éternel. Cela signifie qu'ils
(suite au bas de la page 2)

Récitation du chapelet

mardi, mercredi, jeudi
et vendredi avant la célébration
Demi-heure d'adoration
mardi et vendredi après la célébration